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PERCHÉ FACCIO QUESTO ? 
Come ho comunicato al Presidente del Consiglio Prof. Giuseppe Conte il 18 luglio 2020… 

 

 

…e poi al Prof. Roberto Gualtieri, Ministro dell’Economia e delle Finanze, il 26 e 27 luglio 2020… 

 
 

… nel 1994 ho promosso ed avviato un Progetto, chiamato Mix-AGE, 

portato alla conoscenza, nel 1998, del Ministro del lavoro Treu cui ho anche scritto il 18 luglio 2020. 

 

Mix-AGE è stato poi apprezzato anche dall’allora A.D. di Sviluppo Italia,  

con il quale, per una Fondazione che presiedeva, sono presente in un Atto Notarile, stilato tra lui e me, 

come “ideatore e promotore” del suddetto Progetto. 

 

Il meccanismo del Decreto Liquidità del 2020 

è sovrapponibile a quello di Mix-AGE, da me ideato nel 1993. 

Mix-AGE consente di reperire denaro dalle banche a chi intraprende partendo da Zero e senza garanzie. 

Chi scrive, da OTTO diverse banche, grazie ad esso ha reperito 350mila euro. Eccolo: 

 

 
 

Non faccio rivendicazioni al Governo, perché non esistono diritti di autore per un'idea; ma ritengo che per 

come viene espresso il Decreto Liquidità, il suo metodo di finanziamento ricalca lo schema di Mix-AGE: 

cambiando solo gli attori attinge, alla fine, dalle casse dello Stato. 

 

 Mix-Age è pura finanza creativa, per avviare micro-attività, senza ricorrere ad alcun sussidio statale. 

Solo un metodo innovativo, da nessuna parte ricopiato, per aiutare i 

Giovani Meritevoli senza soldi per intraprendere 
(slogan rimasto lo stesso da 27 anni) 

 

Paradossalmente però, proprio io, 

non sono stato ammesso al Decreto Liquidità 
 

Per questo, imitando (lo ammetto) Greta Thunberg, invece di stare in silenzio il venerdì davanti al 

Parlamento, ho deciso di farmi sentire scrivendo i week-end sottraendo il tempo a ciò che è rimasto del 

mio azzerato, dal Covid, lavoro. Leggendo si capirà che quel “proprio io”, non è esuberanza gratuita. 



ULTIME LETTERE APERTE SCRITTE 

 
STIAMO TUTTI APPOLLAIATI 

 
23 giugno 2020 

 

 

BARATO IL DECRETO LIQUIDITÀ 

 
Sabato 4 luglio 2020 

INDOVINA INDOVINELLO CHI CI VEDE UN BEL TRANELLO? 

 

Sabato 11 luglio 2020 

LA PROVA DEL NOVE 

 
Sabato 18 luglio 2020 

 

 
 

UN FALLIMENTO DI GRANDE SUCCESSO 

 
Week-End  26 e 27  luglio 2020 

 

 

EXCUSATIO NON PETITA, ACCUSATIO MANIFESTA 

 
Week-End  1 e 2 agosto 2020 

 

AGOSDUCATO, GRAZIE AL DECRETO LIQUIDITÀ, 
NON TI PAGO PIÙ 

 
Week-End  8 e 9 agosto 2020 

  

INTESA SANPAOLO, GRAZIE AL DECRETO LIQUIDITÀ, 
NON TI PAGO PIÙ 

 
Week-End  15 e 16 agosto 2020 

 

 
 

NOVE NOVE, VENTI VENTI 

 
Week-End  12 e 13 settembre 2020 

 

 

FUOCO AMICO 1 DI 2 

 
Ricorrenza Mix-AGE 23 novembre 2020 

 
 

 

 

Le lettere n° 9 e 10 sono state scritte, 

ma non ufficialmente recapitate: tuttavia sono in rete nel sito.  

 
 



L E T T E R A    A P E R T A 
SABATO 9 E DOMENICA 10 GENNAIO 2021 

___FUOCO AMICO (addirittura volontario) - 2 di 2 ___                      

Dottoressa Sollecito: Enrico Cuccia, se potesse, darebbe un premio a chi l'ha proposta per il ruolo che 

ricopre. Pensi la moglie aveva un cognome che, diversamente dal Suo, gli remava contro: si chiamava Idea 

Socialista, figlia di Beneduce il quale, seguitando a “tema”, porterebbe troppo lontano e … fuori tema! 

Lei, però, per quanto mi scrive il cognome ce l’ha perfetto: il mondo è pieno di paradossi e contraddizioni. 

Quanto ai primi, pochi sanno che l’ossimoro più celebre in politica, quello delle “convergenze parallele”, è 

attribuito a Moro; per le contraddizioni, non me ne voglia, Le dedicherò ampia parte della presente. 

Faccio una premessa: Lei era in dovere di scrivermi. Per questo non Le contesterò nulla: figuriamoci, anzi La 

ringrazio per avermi scritto. Mi stupivo che l’Intesa Sanpaolo, a monte d’un debito reclamato, mi inviasse in 

raccomandata, un assegno da riscuotere. Eccolo: La informerò se mi sarà data possibilità pure d’incassarlo. 

 

Se Le scrivo, come vede senza animosità, è per segnalarLe che l’Intesa Sanpaolo è stata consapevolmente 

proditoria nei confronti dell’Istituto che rappresenta, cedendogli un debito che (Alessandro Profumo 

insegna – vedi lettera n°12) sarà inesigibile: ecco perché al fuoco amico, ho aggiunto l’aggettivo volontario. 

Ancor più, Le sottolineo, per tutto quello che ho loro comunicato per PEC (pubblicandolo fin dall’inizio nel 

mio sito leggimi.org) credo che il Suo Istituto dovrà considerarlo e soprattutto ringraziarmi per la “dritta”. 

<Io non ho mai fregato nessuno al mondo in tutta la mia vita, a meno che non se lo meritasse. Io tutto 

quello che ho a questo mondo sono due cose: gli attributi e la mia parola, e l'ho sempre onorate tutte e due>  

Mi scuso sia con gli “attributi”, sia col regista che a Pacino in Scarface faceva chiamare col giusto nome. Ma 

qui, per descrivermi in un flash, non potevo essere irrispettoso. Educazione a parte, la sostanza non cambia: 

sono sempre stata persona di parola. Del resto sono orgogliosamente un ex-Carabiniere!  

Venti anni (e più) fa, dopo aver ceduto il Progetto da me ideato, chiamato Mix-AGE, il cui meccanismo è 

descritto nel suddetto sito, sono stato messo in condizione di non poterlo realizzare dalla Fondazione 

(sottolineo emanazione del Tesoro) che lo aveva da me acquisito per attuarlo, senza poi farlo. Questo mi 

comportò un dissesto che ho fronteggiato fino all’arrivo del Covid, sacrificando la famiglia senza altre 

entrate, con unico figlio alle superiori che Cornelia vorrebbe fra i gioielli per le competenze che lui possiede. 

La Fondazione godeva anche del patrocinio del Quirinale e, al tempo dei fatti, ricevette (in lire) oltre 50 

miliardi in tre anni, risultando tra le fondazioni più potenti in Italia (tratto da interpellanza parlamentare 



dell’allora lega Nord- gennaio 2001). Nata per creare neo-imprenditorialità parallela al Prestito d’Onore, 

era presieduta da quello che, fino al 2002, è anche stato A.D. di Sviluppo Italia. 

Cinque anni dopo venne nominato A.D. di quest’ultima Domenico Arcuri, al quale nel marzo del 2008 inviai 

il mio Progetto, come è mostrato nella lettera 11 nel sito. Concepito per autofinanziare micro-

imprenditorialità giovanile, Mix-AGE precede di 27 anni lo schema del Decreto Liquidità, promosso dal 

Governo che ha nominato Arcuri Commissario per l'emergenza COVID-19. 

Se qualcuno trovasse differenze fra i due meccanismi (cioè tra il mio Mix-AGE del 1993 e il Decreto Liquidità 

del 2020) lo dica! Tra i due meccanismi è stato fatto solo uno scambio di nomi tra beneficiari e garanti: è 

come suonare la stessa canzone su un’ottava diversa! Anche se ad Albano furono sufficienti 37 note 

consecutive, per contestare a Michael Jackson l’intera canzone io, tuttavia, non recrimino plagi!    

Per fronteggiare la crisi dovuta al Covid, ho chiesto finanziamento all’Unicredit che, però, ha riposto “no”, 

nicchiando sul fatto che a necessitare liquidità sono soprattutto le imprese in sofferenza.   

Si arriva quindi alla contraddizione che ad imprese ligie ai doveri, o perché la vita ha fatto improvvisi 

“regali” che non aspettavano, magari eticamente e socialmente sostenibili, il Decreto Liquidità nega 

sostegno poiché “cattivi pagatori”, mentre altre con conti in regola che “ai sensi dell’ultimo D.L. possono 

essere aperte anche i giorni di zona rossa compreso il 31/12”, potrebbero essere stati concessi, pur essendo 

irrispettose di ordinanze Comunali e causa di potenziali rischi a danno di personale e strutture mediche! 

 

La foto sopra l’ho fatta per mettere in risalto il nuovo inizio di un incubo per molte aziende in difficoltà, le 

quali contano più morti di suicidi in un anno che per “botti” da quando Nobel inventò la dinamite! 

Anche se suddette aziende hanno diritto di sopravvivere, noi non possiamo venire confinati in un limbo, 

poiché oltre alla beffa dei prestiti negati si aggiunge il danno di dover contribuire sia per chi non rispetta i 

divieti, sia per coloro che ricevuti i prestiti a garanzia statale, non li onoreranno! Parole di Zanchini: <è stato 

immesso nel sistema un'enorme quantità di soldi che però un giorno rischia di non tornare indietro>.   

Per cui chiedo alla Dottoressa Luisa Sollecito: faccio bene, o faccio male, a citare quel “a meno che non se lo 

meritasse” riferendomi al sistema bancario, il quale mi “soppesa” valutandomi per quello che “non ho” 

anziché per quello che sono orgogliosamente stato ed è minuziosamente elencato nel mio sito? 

Non solo sono stato Carabiniere nella settimana del rapimento Moro (ero a Chieti insieme al figlio del suo 

caposcorta) ho anche speso tutta la vita, affinché la Meritocrazia possa avere corso pure in Italia. 



Stessa domanda “se faccio bene, o faccio male”, quindi la rivolgo anche a Federica - indecifrabile il suo 

cognome - la quale per conto di Agos Ducato, da Lucca, con protocollo Gestione Reclami/0817, in risposta 

alla mia n° 12 esposta nel sito mi scrive: “Diversamente, nostro malgrado, proseguiremo nelle azioni di 

recupero del credito ritenute più opportune con conseguente aggravio di spese ed oneri a Suo carico”. 

Per cui, con “CAUSALE FUOCO AMICO” mi riapproprio di quello che mi appartiene, cioè del finanziamento 

negatomi da Unicredit (avvalendosi di una legge IRRISPETTOSA anche dell’Art. Tre della Costituzione) il cui 

importo, calcolato a maggio 2020, quasi come un volere superiore si differenzia di poco alla somma 

reclamata da Sanpaolo e da Agos Ducato, messe insieme, nel dicembre appena trascorso. 

La Meritocrazia, in Italia, fa fatica a farsi strada: probabilmente è per questo che il Ministro Di Maio, ospite 

dell’Annunziata, nonostante avesse prospettato un omonimo Ministero, non gli ha mai dato corso: salvo 

che ora, Voi del Governo, dopo averla decantata, non farete uno scatto di reni per dimostrare il contrario. 

 

Disponibile a collaborare con tutti, cordiali saluti e a un prossimo Week End                   

Valerio De Angelis 

 

ALLEGATI:  

Morosità Sanpaolo ceduta al Governo e 22 attestazioni di stima pregressa a … “cattivo pagatore” 

 

 

 



 

  



 

  



 

  



 

  



 

  



  


